

Título: «Siempre estoy disponible para escuchar a la comunidad»

Conversamos con la concejala Bárbara Suazo de San Javier, de la Comisión Medio Ambiente y de Fomento Productivo, quien nos explica sus principales prioridades para la comuna. «Siempre estoy disponible para escuchar a la comunidad»



La concejala **Bárbara Suazo**, cuenta a «**Diario Maule Hoy**» sus motivaciones y aspiraciones como parte del concejo municipal de la vecina localidad de San Javier.

¿Qué prioridades tiene usted como concejala de San Javier, que apunte a salvaguardar los intereses de la ciudadanía?

Lo primero es que los recursos de todos los Sanjavierinos, se utilicen de una manera adecuada. Ese es rol de los Concejales de fiscalizar, lo segundo es escuchar a la ciudadanía para levantar sus demandas a la Administración con la finalidad de que, en algún momento

tenham respuesta, teniendo claro eso si que muchas problemáticas son resorte de otras Instituciones, como por ejemplo el Hospital depende directamente del Servicio de Salud del Maule, lo mismo pasa con los caminos enrolados cuyas mantenciones las debe realizar el MOP a través de los Convenios Globales.

¿Cuáles aspectos son más sensibles y vulnerables en su gestión, considerando las urgencias y necesidades que tienen las personas?

Siempre los temas sociales son los más sensibles, puesto que, cuando uno ve a familias que viven

en condiciones indignas por diferentes motivos, es nuestra labor hacerlo saber, para ver cómo ayudar. Sin embargo, también es muy importante tener una mirada a mediano y largo



plazo, de mostrar una comuna que avance en el desarrollo, y en ese caso como Presidente de la Comisión de Fomento y Medioambiente, creo que es muy importante el trabajo que hoy estamos desarrollando en convertirnos en Capital del Vino Patrimonial de Chile, pues eso genera dinamismo y oportunidades a todos los sectores productivos de la comuna.

¿Cómo ha logrado compatibilizar su labor municipal con su rol de madre, esposa o guía familiar?

No es fácil, puesto que los vecinos demandan arto tiempo de acompañar, de escuchar, de gestionar, sin embargo se puede cuando tienes una familia que entiende en lo que hoy nos encontramos, lo importante es que el tiempo con la familia sea de calidad.

¿Qué aspecto caracteriza a San Javier del resto de las comunas de la región del Maule?

Somos una comuna hermosa, con paisajes maravillosos y una identidad cultural única, por tanto tenemos mucho que mostrar, y por esa razón, es



que debemos seguir trabajando con el rescate del Patrimonio, el Turismo y todo lo relacionado con la vitivinicultura familiar.

¿Qué avances destacaría desde su labor y que falta por hacer en la comuna?

Siempre estoy disponible para escuchar a la comunidad.

Lo otro es que, desde mi rol de Concejal siempre estoy disponible para apoyar la gestión de la actual Administración y disponible a dialogar en aque-

llas materias donde tenemos diferencias, respecto a lo que falta por hacer.

La verdad es que son muchas cosas, caminos, infraestructura de salud, polideportivo, etc.. Sin embargo sabemos que todos los proyectos tienen un camino lento por el tema de diseño presupuestario. Sin embargo, dentro de lo que son el uso de los recursos municipales, vamos de a poco avanzando y poniendo el foco en las necesidades de los territorios, concluyó.